

14. Februar 2016: Tagesseminar mit **Herwig Duschek** in Satyagraha (S) zum Thema:  
**Wie stärkt sich die Menschenseele in unserer apokalyptischen Zeit?**<sup>1</sup>

Herwig Duschek, 12. 2. 2016 [www.gralsmacht.eu](http://www.gralsmacht.eu) [www.gralsmacht.com](http://www.gralsmacht.com)

1908. Artikel zu den Zeitereignissen

# Flüchtlings-Programm und rechtsfreie Räume, Teil 104

Johann Sebastian Bach: Konzert für Oboe & Violine, BWV 1060 (SE-193): S. 3

**Antifa-Berufsdemonstranten werden für ihre Aufmärsche von der SPD finanziert – Alliierter Kontrollrat**



Am 8. 2. 2016 schrieb ich in Artikel 1904 (S. 2):

"Die Links-Terroristen der Antifa<sup>2</sup>, die offen zur Gewalt aufrufen dürfen,<sup>3</sup> ohne strafrechtliche Konsequenzen erwarten zu müssen, sind sehr gut vernetzt und treten überall dort sofort (gewaltbereit<sup>4</sup>) auf, wo sich AFD-Gruppierungen (u.a.) zeigen."

Zu diesem Zeitpunkt wußte ich noch nicht, daß die (PRO-ASYL-)Antifa<sup>5</sup> und ihr Juso-Anhang deswegen sofort überall dort auftreten können, wo sich Menschen gegen diesen "Asyl-Wahn" versammeln, weil sie richtige Berufsdemonstranten unterhalten. Berufsdemonstranten? Ich habe es zuerst auch nicht geglaubt, bis ich es im Antragsbuch 2015 der Jusos (s.li.<sup>6</sup>) auf S. 91 schwarz auf weiß gelesen habe (s.u.):

Darin wird von einer ... Erhöhung des „Demo-Sold“ auf 45 Euro pro Stunde (gesprochen,) um auch weiterhin eine permanente Bereitstellung von 48 Bussen mit willigen Berufsdemonstranten zu garantieren. Rechnet man 50 Personen pro Bus, dann sind das ca. 2400 Berufsdemonstranten auf Abruf.

Erwähnt werden auch ... Antifa-Geldausgabestellen der lokalen SPD-Gliederungen und ... eine Erhöhung der Verpflegungs- sowie der Überechtigungspauschale ..., um auch hier den gestiegenen Anforderungen an unsere Mitglieder gerecht zu werden; außerdem ein ...

<sup>1</sup> <http://www.gralsmacht.eu/termine/>

<sup>2</sup> Siehe Artikel 1892 (S. 1-10)

<sup>3</sup> Siehe (u.a.) Artikel 1898 (S. 2) und 1904 (S. 1/2).

<sup>4</sup> Siehe (u.a.) Artikel 1903 (S. 2/4)

<sup>5</sup> Siehe Artikel 1888 (S. 3)

<sup>6</sup> [http://www.jusos.de/sites/default/files/antragsbuch\\_2015.pdf](http://www.jusos.de/sites/default/files/antragsbuch_2015.pdf) (Hinweis bekam ich.)

Jusos in der SPD

**Bundeskongress, 27.-29.11.2015**

**D 7**

**Titel** Demo-Sold erhöhen - Demokratie stärken

**Antragsteller** Sachsen-Anhalt

**Zur Weiterleitung an** Antifa e.V., Antifa Reisen GmbH, Antifa Catering GmbH, Antifaministerium, Antifa Geldausgabe Halle (Saale), Gewerkschaft antifaschistischer Berufsdemonstranten, Juso-Bundeskongress

angenommen     mit Änderungen angenommen     abgelehnt

---

Demo-Sold erhöhen - Demokratie stärken

1 **Demo-Sold erhöhen – Demokratie stärken**

2

3 Die Jusos unterstützen die Arbeit der „Gewerkschaft antifaschistischer Berufsdemonstranten“.  
4 Um der zunehmenden Belastung entgegen zu wirken und um dem Gesetz des freien Marktes  
5 nach Angebot und Nachfrage angemessen Folge zu leisten, fordern wir eine Erhöhung des  
6 „Demo-Sold“ auf 45 Euro pro Stunde um auch weiterhin eine permanente Bereitstellung von 48  
7 Bussen mit willigen Berufsdemonstranten zu garantieren. Die Sicherheitskontrollen an den  
8 Antifa-Geldausgabestellen der lokalen SPD-Gliederungen müssen entsprechend verstärkt  
9 werden.

10

11 Zusätzlich zu dieser Erhöhung regen wir Jusos eine Erhöhung der Verpflegungs- sowie der  
12 Übernachtungspauschale an um auch hier den gestiegenen Anforderungen an unsere  
13 Mitglieder gerecht zu werden.

14

15 **Begründung:**

16 Die besagte Lohnerhöhung für akkreditierte DemonstrantInnen wurde vom alliierten Kontrollrat  
17 auf seiner 2342. Sitzung empfohlen um einen reibungsintensiven Ablauf bei  
18 Protestveranstaltungen aller Art zu gewährleisten. Die Abgaben in den Demonstrations-  
19 Veteranen-Fond und Zuschläge für Feiertage (z.B. 1.Mai) bleiben hierbei unberührt.

20

21

(Text aus S. 91, Antragsbuch 2015 der Jusos, s.o.)

Demonstrations-Veteranen-Fond, d.h. es gibt also auch Rente für die Berufsdemonstranten.

Begründet wird der Antrag wie folgt: Die besagte Lohnerhöhung für akkreditierte Demonstrantinnen wurde vom alliierten Kontrollrat auf seiner 2342. Sitzung empfohlen um einen reibungsintensiven Ablauf bei Protestveranstaltungen aller Art zu gewährleisten.

Was ist nun der Alliierten Kontrollrat? Hierzu:<sup>7</sup>

Der Alliierte Kontrollrat wurde nach dem Ende des Zweiten Weltkriegs von den Besatzungsmächten als oberste Besatzungsbehörde (!) in Deutschland eingesetzt und übte für alle das ganze Territorium betreffenden Fragen die höchste Regierungsgewalt aus. Die Alliierte Kommandantur, das entsprechende Gremium für die Viersektorenstadt Berlin, war dem Alliierten Kontrollrat unterstellt ... Während der folgenden Teilung Deutschlands blieb

---

<sup>7</sup> [https://de.wikipedia.org/wiki/Alliiertes\\_Kontrollrat](https://de.wikipedia.org/wiki/Alliiertes_Kontrollrat)

die Souveränität der beiden deutschen Staaten eingeschränkt. Für die Bundesrepublik Deutschland und West-Berlin war die Alliierte Hohe Kommission, abgekürzt AHK, mit drei Hohen Kommissaren (auch "Hochkommissaren") von 1949 bis 1955 oberstes Kontrollorgan der drei Westmächte. Diese wurde mit Auflösung des Besatzungsstatuts durch Inkrafttreten der Pariser Verträge 1955 aufgelöst, aber das alliierte Vorbehaltsrecht schränkte die staatliche Souveränität weiterhin ein ...

Der Alliierte Kontrollrat an sich wurde formal erst im Rahmen der Vereinigung der beiden deutschen Staaten aufgelöst, als 1990 durch den Zwei-plus-Vier-Vertrag die vollständige Souveränität Deutschlands hergestellt wurde. Durch die Beendigung der entsprechenden, damit zusammenhängenden vierseitigen Vereinbarungen, Beschlüsse und Praktiken" und die Auflösung „alle[r] entsprechenden Einrichtungen der Vier Mächte" hörte der Kontrollrat (offiziell) zusammen mit der Berliner Kommandantur dann auch formell auf zu existieren.

Inoffiziell besteht aber Alliierte Kontrollrat aber weiter.<sup>8</sup> – Dies beweist obige Begründung, die sich nur auf eine zeitnahe ... 2342. Sitzung vor dem Bundeskongress der Jungsozialisten Ende November 2015 beziehen kann.

Ich fasse zusammen: Die Antifa-Aufmärsche, die i.d.R. gewalttätig sind,<sup>9</sup> und sich auch gegen Polizisten richten,<sup>10</sup> werden von der SPD finanziert und sind offensichtlich vom Alliierten Kontrollrat "verordnet". Auch wenn heute der CIA-Hollywood<sup>11</sup>-"Star" George Clooney Merkels Flüchtlingspolitik ... lobt,<sup>12</sup> dann bestätigt das, daß das Flüchtlings-Programm von den Logen-Oberen befohlen wurde ... (Fortsetzung folgt.)

Ein weiteres "Schlüsselerlebnis" (SE-193) in der Ausnahmemusik Johann Sebastian Bachs ist das Konzert für Oboe & Violine, BWV 1060:



Johann Sebastian Bach - Concerto for oboe & violin BWV 1060<sup>13</sup>

<sup>8</sup> Siehe auch Artikel 1698 (S. 2-4), 1699 (S. 3) und 1700 (S. 1)

<sup>9</sup> Siehe (u.a.) Artikel 1903 (S. 2/4)

<sup>10</sup> Siehe (u.a.) Artikel 1851 (S. 1-7)

<sup>11</sup> Siehe unter: Hollywood, Mind-Control(CIA), MK-ULTRA (CIA-"Mind-Control"-Programm), MONARCH (CIA-"Mind-Control"-Programm) in <http://www.gralsmacht.eu/themen-artikel-personenverzeichnis/>

<sup>12</sup> <http://www.spiegel.de/politik/deutschland/fluechtlinge-george-clooney-und-merkel-im-kanzleramt-a-1077058.html>

<sup>13</sup> <https://www.youtube.com/watch?v=PrIQbadXX74>